## Charity Challenge: Die Sohlen glühen wieder

Laufen für die Herzkinder. 24 Betriebe tun das bis zum Businesslauf in einer "Charity Challenge".



Daniela Gnad, Georg Güntner und Julia Eder (v.l.) laufen im Salzburg-Research-Team.

Seit Dienstag, 15. Juni, laufen sie wieder - und setzen das bis zum Businesslauf am 15. September fort. Im vierten Jahr der "Salzburger Businesslauf Charity Challenge" sammeln Lauf-Teams aus mittlerweile 24 Salzburger Unternehmen - darunter erstmals auch die Salzburger Nachrichten - Kilometer um Kilometer. Die vergolden ihnen im Herbst dann ihre Arbeitgeber mit 21 Cent pro Kilometer. Das Geld fließt an die Herzkinder Österreich.

## Team mit der höchsten durchschnittlichen Kilometer-Leistung siegt